

Thieplatz Bad Laer

Begrüßt mit uns gemeinsam unseren Besuch aus unseren südafrikanischen Partnergemeinden. Dazu gibt es eine kurze Begrüßung, die ein oder andere Info aus Südafrika und ganz viel Musik. Eine bunte Mischung von Liedern aus Südafrika, Deutschland und aller Welt von südafrikanischen Sängerinnen und Sängern sowie Musikgruppen aus unseren Kirchengemeinden vor Ort.

Bei angenehmen Gesprächen das selbst mitgebrachte Picknick an den bereitgestellten Bierzeltgarnituren genießen. Dazu ein kühles Bier, Glas Wein oder etwas Alkoholfreies von unserem Getränkestand; zugunsten des Bildungsfonds, der die (Aus-) Bildung junger Menschen in Südafrika unterstützt.



Sei mit dabei!

Bitte meldet euch an auf

www.bildungsfreun.de

So können wir besser vorbereiten.



Partnerschaftsausschuss

V. i. S. d. P. Superintendent Meyer-ten Thoren www.kkmgmh.de | 05422 1601